
 

 

 

 

 

  平成 20 年 12 月 7 日（日）午前 10 時～        

 

 当日は、寒さが厳しく、ご参加の人たちにとっても、かなり辛いものでした。 

参加者は、39 名中 38 名の参加があり、理事など 16 名と合わせて 54 名が集会室を埋

めました。 

 理事長からは、新理事について「今、一番大きな場面で理事になるので、それぞれ

の棟から気合を入れて選出してほしい！」旨の挨拶がありました。尚、新理事につい

ては、2月の初旬に理事会を開き、 終的には決める予定となっています。 

また、「建替え問題」に興味のある人は「建替え問題検討委員会」に是非とも参加して

もらいたい!! 

ホ号棟の「建替え」については、3つの状況が生れつつあるとの経過が報告されま

した。 

 

  1.「調布市都市計画マスタープラン」 

  2.多摩川住宅【街づくり（地区計画）準備会】の緩やかな全体像 

  3.ホ号棟の具体的なプラン 

 

 このことについては、今後も更に一層の活動を強めていきたい!! 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


